

## El decálogo de Pilar Mateo para los jóvenes empresarios

La científica valenciana anima a perseverar y a plantear la estrategia de la empresa desde una visión global

01.06.2016 | 04:15

La científica y empresaria Pilar Mateo desgranó ayer sus claves para emprender en el Foro de Excelencia Empresarial de la Asociación de Jóvenes Empresarios de Valencia (Ajev). Mateo destacó que los emprendedores construyen «un mundo mejor».

**J. B. | VALENCIA** Pilar Mateo expuso a los jóvenes su experiencia como presidenta de Inesfly Corporation y como fundadora de Mujer a Mujer By Pilar Mateo SL. La científica desgrana en el siguiente decálogo las claves para triunfar:

### Frente al pesimismo de la inteligencia, optimismo de la voluntad

Se suele decir que «cualquier tiempo pasado fue mejor» pero nos olvidamos a menudo que hubo tiempos pasados que realmente fueron muy duros y que el nuestro comparativamente ha sido y es mejor.

### Plantar en invierno una hermosa primavera

Emprender supone asumir riesgos y dificultades. Cuanto mayor parezca la dificultad mayor mérito tendrá el resultado.

### Elogio de la locura

Erasmus no fue un emprendedor pero nos explicó la necesidad de aislarnos a veces de la realidad y que se puede soñar en cosas que no necesariamente son racionales.

### Ciudadanos del mundo

En un mundo global hay que plantearse estrategias que desborden nuestro ámbito local y actuar como una persona cosmopolita, que viaja, habla idiomas y tiene carisma.

### No contemplar el horizonte neutro

Hay que realizar proyectos pensando en que sirvan para mejorar la vida del planeta.

### Un don escaso

La creatividad se basa en lo que sabemos y en nuestra capacidad para inventar cosas. Es un bien escaso por eso tenemos que esforzarnos en crearla.

### Formación multidisciplinar

En un mundo tecnificado como el actual emprender supone saber vincularse con otros agentes que tienen conocimientos complementarios a los nuestros.

### Actuar en red

Cada vez más el mundo virtual va sustituyendo al real. En unos años ya no existirá el dinero tal como lo conocemos. Imposible pensar en actuar fuera del entorno de internet.

### Acción

Si somos lo que hacemos, emprender es quizás el máximo exponente de nuestra vocación por dejar nuestra huella en el mundo.

### Entusiasmo por encima del resultado

Kant nos enseñó que lo importante en la vida es la pasión que ponemos a las cosas que hacemos, aunque el resultado final no sea el esperado.



El decálogo de Pilar Mateo para los jóvenes empresarios  
 eduardo ripoll

## Economía

Barcelona: ZAL ampliación y ancho europeo

### Barcelona: ZAL ampliación y ancho europeo

El puerto de Valencia sigue líder en tráfico de contenedores y exportación e importación de...

### Fomento defiende que sus inversiones «no restan oportunidades a Valencia»

El ministerio de Ana Pastor asegura que no ha excluido a ningún proyecto ni comunidad del corredor...

### La rebelión de las preferentes

De pequeño uno de los libros que más me llamaron la atención fue Rebelión en la granja de George...

### La gasolinera de Cucarella está declarada como suelo contaminado hace ocho años

El juzgado de instrucción de Alzira investiga la negativa de la empresa a limpiar el suelo de la...

### Economía estudiará la propuesta de Anged: libertad horaria total este verano

**Suscriptor** Climent cambia el paso y busca consensos, mientras sigue bloqueada la reversión de las ZGAT de...

### Tesla se alía con la valenciana Bornay para distribuir en España sus baterías domésticas

**Suscriptor** Musk ha diseñado un electrodoméstico que almacena más energía de la que se consume en un día -...

[Todas las noticias de Economía](#)

Consultorio de finanzas

## Especial Declaración de la renta

### Renta 2015

El nuevo programa Renta Web, Cómo solicitar y confirmar el borrador, las deducciones de la renta, cita previa... y todo lo que necesitas para tu declaración de la renta.

Domingo

Contenido exclusivo para suscriptores

**emu**  
 el mercantil valenciano  
 SUPLEMENTO DE Levante  
 EL MERCANTIL VALENCIANO